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Asistentes: NOMBRES COMPLETOS 

 

Adriana Pineda Giraldo  

Elvigia María Posada Vera 

Maria Isabel Lalinde Ángel 

Adriana Ramírez Barrientos 

Teresa Nury Hoyos Duque 

Yadira Cardozo García  

Ângela Inês Gaviria Vélez 

 

Inasistentes: 

NOMBRES COMPLETOS Motivo 

Alexandra Bolívar Zapata  Capacitación. 

Nora Eugenia Zapata Gómez  

 
 

 

ORDEN DEL DÍA DE LA REUNIÓN 

1. Aprobación del acta anterior. 
2. Informe sobre compromisos pendientes relacionados con las estrategias comunicacionales. 
3. Revisión de las encuestas enviadas en Drive por cada uno de los grupos responsables. 
4. Avances en el SIEN-Enfermería 
5. Asuntos varios. 

 

DESARROLLO 

 
1. Se aprueba el acta anterior. 
2. Informe sobre compromisos pendientes relacionados con las estrategias comunicacionales:  

Adriana María Ramírez y Teresa Nury se reunieron con la comunicadora Chayana, con el fin de 
revisar la plataforma de la Facultad, ya que en algunos computadores la ruta para llegar a la 
información sobre el proceso de autoevaluación la  direcciona hacia  transformación curricular. 
Se planteó también la estrategia de flash informativo cada ocho 8 días los cuales se pondrán en 
carteleras y se enviarán a correos y al wasap institucional. Para revisión del contenido nos está 
colaborando la profesora María Isabel Lagoueyte G. Se modifican algunos aspectos relacionados 
con el contenido y el diseño. 

3. Revisión de las encuestas: se da plazo hasta el día 2 de octubre para realizar modificaciones. 
Se aprueba el logo y el color del fondo de las encuestas. 

4. Avances en el SIEN-Enfermería: 
En el momento se están elaborando las bases de datos de profesores con el apoyo de las 
secretarias de los dos departamentos. 
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La ingeniera está utilizando los CVLAC de los docentes para este proceso; uno de los limitantes 
importantes es que está desactualizada  e incompleta la información, por tanto se pide a la Jefe 
de Investigación enviar un correo a los docentes para actualizar el CVLAC. 

5. Asuntos Varios: 
- Estrategias para el diligenciamiento de las encuestas: 

 Se están revisando las bases de datos para realizar el muestreo de los  grupos: 
egresados, profesores y estudiantes. 

 El grupo de empleadores, directivos y apoyo administrativo se realizará poblacional. 

 Se plantea cambiar la estrategia de realizar las encuestas de los estudiantes en la sala 
de cómputos, pues no sabemos hasta cuando se continúa en asamblea permanente; 
por tanto, se enviarán por correo. 

- Adriana Ramírez comenta que se envió  un correo a los egresados para sensibilizarlos del 
proceso, están organizando la base de datos por “semestre de egresado”, llevan un 58% 
clasificado de un total de 439 egresados a partir del 2014-1. 

- Se reactiva el proceso de transformación curricular, por tanto el grupo de transformación 
curricular y el de autoevaluación trabajarán de forma independiente. 
 

Compromisos de la Coordinación: 
1. Hablar con César con el fin de revisar la ruta de la plataforma de la Facultad. 
2. Enviar cotización de las manillas a María Isabel Lalinde. Pendiente de aprobación. 
3. Realizar el muestreo para iniciar el envío de las encuestas. 

 
Compromisos de los integrantes del grupo: 

1. Pedir cita con la coordinadora del proceso de autoevaluación para revisar avances de cuadros 
maestros y plan de mejoramiento. 

 

 

DOCUMENTOS ANEXOS: 

No  

 

Elabora acta:  

Ángela Gaviria V. 

 


